

COMMUNIQUÉ – Pour diffusion immédiate

De la belle visite au collège Bourget!

Rigaud, mercredi 8 août 2018 – William Carrier, un ancien de Bourget (2006-2008) intronisé au temple de la renommée des Voltigeurs, était de passage à Rigaud. Lors du repêchage de l'expansion au printemps dernier, William a été sélectionné par les Golden Knights de Las Vegas, la nouvelle équipe de la LNH.

Aujourd'hui, il offrait des séances d'autographes et de photos aux jeunes hockeyeurs de l'École de Hockey Jacques Martin, à l'aréna du collège Bourget. Chaque année, les camps d'été de la réputée école se tiennent à Bourget. <http://www.jacquemartinhockey.com/fr/accueil/>



Jacques Martin, de l'École de Hockey Jacques Martin, Philippe Bertrand, directeur général du collège Bourget, William Carrier, ancien de Bourget (2006-2008) et joueur des Golden Knights de Las Vegas.



William Carrier – Séance d'autographe.



William Carrier – Séance d'autographe.

À propos du collège Bourget

Fondé le 12 novembre 1850, le collège Bourget accueille des élèves du préscolaire à la 5^e année du secondaire. Membre des réseaux des écoles viatoriennes, de l'UNESCO, des écoles vertes Brundtland et reconnu classe Confucius, le Collège met de l'avant des valeurs permettant la formation intégrale de chaque jeune. Il offre aussi un service de résidence accueillant des élèves de partout dans le monde.

- 30 -

Suzanne Leduc, adjointe administrative aux communications